
 

 

 

 

 

令和 7年度 第１回運営協議会を開催しましたので、議事の概要を報告します。 

 

開催日時 ：令和 7年４月１６日（水） ９：３０～１１：００ 

会場   ：国立第四小学校 第一会議室 

出席者：緑川隆（会長） 日吉友里奈（副会長） 牧野陽一郎（校長） 榎本七重 立入秀子 

関武彦 齋藤裕子 松ノ木由季 清原周栄（副校長） 若月雅人（主幹教諭）  角田陽洋（主任教諭） 

地域学校協働活動推進員：日吉友里奈 

 

《主な協議内容》           司会：緑川隆（会長） 記録：角田陽洋（本校ＣＳ推進委員） 

■令和 7年度学校経営方針について 

■教育施設について 

■教育環境コーディネーターについて 

■学校支援ボランティアについて 

■学校運営協議会について 

※以上協議内容について、学校運営協議会は承認しました。 

 

《主な意見》 

■教育施設について 

・車いすで校舎内を移動できるよう、エレベーターの設置を要望したい。 

・車椅子だけでなく足の不自由な方でも、使えるから導入あるといい。足骨折する児童も多いので設置できるとよい。 

・高齢者に対しても階段の上り下りが難しいので、エレベーターをお願いしたい。 

 

■教育環境コーディネーターについて 

・教育環境コーディネーターが今年度新たに配置されたが、職務内容を教えてほしい。 

・学級・学校の包摂力を高める取組や合理的配慮の在り方を教職員とともに考える職員である。 

・教育環境コーディネーターは、毎週月曜日に勤務し、校長、副校長、特別支援コーディネーター、スマイリースタ

ッフ、生活指導主任が一堂に会し、児童の指導・支援について共有する際に適切な助言を行う。 

 

■学校支援ボランティアについて 

・学校支援ボランティアを立ち上げ、２年目になる。地域学校協働推進員としても２年目となり、国立市内の新設置

校に助言する立場にもなった。ボランティア登録、６０名を超える。今年度も子供と一緒に活動していただけるボ

ランティア・見守っていただけるボランティアを想定している。 

  

■学校運営協議会について 

・昨年初の設立で試行錯誤と不安があったが、なんとか運営できたかと思う。国立市内でも新しく設置校もあるの

で、その学校にも参考になれば幸いである。学校運営に関して、発言ができるが、それが学校運営の一助になれ

ば幸いである。学校の先生と子どもたちが健やかに成長できればと考えている。 

・学校評価について難しかったが、今年度もやっていけたらと思う。登校する児童は、とてもよい雰囲気なのでこ

の雰囲気を継続していってほしい。 

・育成会だけでなく、学校運営委員になり、学校の体制が地域で見守るというのが、もっとスムーズになっていく

といいなと思う。そこのお手伝いができればと思う。 

 

※第１回学校運営協議会は、協議内容・主な意見について記録に残すことに承認しました。 

 

      

学校運営協議会だより 
令和７年４月２４日（木） 

国立市立国立第四小学校 

校 長 牧野 陽一郎 

牧野    
合言葉「夢いっぱい 感動いっぱい チャレンジいっぱい  国立第四小学校」 

 

  

次回の学校運営協議会は、令和 7年 6月１１日(水)9時 30分より国立第四小学校で開催します。 


